2019.1月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

あけましておめでとうございます。本年も良い年でありますことをお祈り申し上げます。 早いもので、あさがお組ですごすのも残り3か月となりました。安全や健康に留意し、一日一日を元気に楽 しくすごしていきたいと思います。今年もよろしくお願いいたします!!

949894989498949

良い年になりますように♪

年末には、洋光台駅前の「お正月飾り」の出店を見に行き、「あさがお組もお正月の神様を迎えられるように、お部屋をピカピカにしよう!!」とはりきって大掃除をしました。雑巾を手に部屋の隅々まで磨いたり、棚の玩具をきれいに分けたり…とみんなで協力して新年を迎える準備をしました。

そして新年が始まり、気持ちも新たに園生活がスタート!!「おせち料理を食べたんだよ」「おじいちゃんのおうちに行ったんだ」「みんなでカルタやゲームをしたの♪」と楽しかったお正月の様子を、笑顔で話してくれた子どもたちでした。

園庭では羽根つきやコマ回しに挑戦し、室内ではカルタとりをして、まだまだお 正月気分を味わって(?!)います。また、11日には子ども新年会があります。地域 方を招いてお正月の挨拶や遊びをみんなで楽しみたいと思います。



優しいおにいさん・おねえさん

園庭での遊びやお散歩などで乳児クラスの小さなお友達との関わりが増えてきています。

お散歩では「手を繋ごう♪」と声を掛ける時にはちょっぴりドキドキするようです。けれども、歩き始めると道路の段差や停まっている車を気にしてそっと手を引いたり、優しく声掛けする姿が増えていくのです。 そして、園に戻ると靴や靴下を片付けるお手伝いも!! 「ありがとう♪」の言葉や小さいお友達からのハグに照れくさそうに笑うあさがおのお兄さん・お姉さんです。

あと3か月で年長・ひまわり組…進級への心の準備が始まっています☆

☆寒い冬も元気にすごそう☆

インフルエンザがはやる時期になりました。みんなで元気にすごす為にあさがお組では「うがい・手洗いよく食べて、よく眠る」の約束をしています。

*うがい…口に水を含んだら、上を向いて「まほう」 と言う『魔法のうがい』。のどの奥まで洗 えるようです。

*よく食べる…給食の献立と食材をひらがなで書いて 掲示しています。給食の前に確認し、 「緑の栄養(野菜類)は〇〇だね。食べ たら風邪ひかないよ」と話しています。

☆こどものつぶやき☆

◎おうちで『どろぼうがっこう』の絵本を読んだ Aちゃん。

A ちゃん「パパも小さい時に『どろぼうがっこう』 を読んだことあるんだって。一緒に読 めて楽しかった~♪」

クラスでもまだまだ『どろぼうがっこう』を楽しん でいます。貸し出しもしますので、担任までお声掛 けください。